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Smart Home Thermostat & Gateway

Smart Home

Heimnetzwerk

2,4Ghz WLAN

Über App steuerbar

Temperatur 
Steuerung

Frostschutz Funktion

Mit dem FontaHome Thermostat können Sie ihre Heizkörper bequem über Ihr Smartphone oder Tablet steuern und programmieren. 
Über die FontaHome App lassen sich Szenen und Automationen einrichten. Sie können z.B. Programme für Wochentage setzen, 
und genau festlegen wann welche Temperatur herschen soll. Einstellungen lassen sich aber auch direkt am Gerät mit LCD 
Display vornehmen. Das Thermostat ist auch mit einem Frostschutzmodus ausgestattet, der es ermöglicht, die Raumtemperatur 
automatisch zwischen 5°C und 8°C zu halten, auch wenn Sie nicht zu Hause sind.
Das Thermostat lässt sich an gewöhnlichen Heizkörpern mit M30 Verschraubung installieren. Adapter für Heizkörper der Marken 
Danfoss (1/2 und 3/4 Ventil), Caleffi   und Giacomini sind enthalten. 

Mini Smart Gateway zum Einbinden von Geräten in ein Heimnetzwerk. Das Gateway ist durch Plug-and-Play einfach zu bedienen 
und lässt sich problemlos ins WiFi Netzwerk integrieren. Bis zu 128 Geräte können mit dem Gateway verbunden, und über die APP 
verwaltet und gesteuert werden.

Produkt Info

Technische Daten:
• Batterien: 2 x AA
• Ventilanschluss: M30 x 1,5 mm
• Adapter: Danfoss (1/2 & 3/4 Ventil), 
  Caleffi   (1/2 Ventil), Giacomini (1/2 Ventil)
• Temperatur-Einstellbereich: 5°C-30°C
• Temperatur-Anzeigebereich: 0°C-50°C
• Temperatur-Genauigkeit: ±0,5°C
• Betriebstemperatur: 0°C-50°C
• Funkfrequenz: 2,4GHz
• Funkreichweite: Bis zu 100m (ungehindert)
• Abmessungen: 90 mm x 50 mm x 50 mm
• Gewicht: 190 g

Technische Daten Gateway:
• WLANFunkfrequenz: 2,4GHz 2,4 GHz
• WLAN Verschlüsselung: WPA-PSK oder WPA2-PSK und WPA oder WPA2
• Maximale Anzahl von Verbindungen: 128
• Stromversorgung: 5 V DC Stromversorgung über Micro-USB-Anschluss
• Eingebaute Antenne
• Abmessungen: 16 mm x 60,5 mm x 60,5 mm
• Gewicht: 50 g
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Smart Home Thermostat & Gateway

Smart Home

Home Network

2.4Ghz Frequency

Controlled via App

Temperature Control

Anti-Freeze Mode
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Product Info

With the FontaHome Thermostat you can control and program your radiators conveniently from your smartphone or tablet. 
Scenes and automations can be set up via the FontaHome App. For example, you can set programs for weekdays and determine 
exactly when which temperature should be reached. Settings can also be made directly on the thermostat with LCD display. 
The device is also equipped with an anti-freeze mode which enables the radiatior to keep the temperature automatically between 
5°C and 8°C  while you are not at home. 
The thermostat can be installed on ordinary radiators with M30 screw connection. Adapter for radiators of the brands 
Danfoss (1/2 and 3/4 valve), Caleffi   and Giacomini are included. 

Mini Smart Gateway for integrating devices into a home network. The gateway is easy to use thanks to plug-and-play and can be 
easily integrated into the WiFi network. Up to 128 devices can be connected to the gateway and managed and controlled via the 
FontaHome App.

Technical data Thermostat:
• Batteries: 2 x AA
• Valve connection: M30 x 1.5mm
• Adapters: Danfoss (1/2 & 3/4 valve), 
  Caleffi   (1/2 valve), Giacomini (1/2 valve)
• Temperature Setting Range: 5°C-30°C
• Temperature Display Range: 0°C-50°C
• Temperature Accuracy: ±0.5°C
• Operating Temperature: 0°C-50°C
• Radio Frequency: 2.4GHz
• Radio Range: Up to 100m (unhindered)
• Dimensions: 90 mm x 50 mm x 50 mm
• Weight: 190 g

Technical data Gateway:
• WiFi Frequency: 2.4 GHz
• WiFi encryption: WPA-PSK or WPA2-PSK, and WPA or WPA2
• Maximum number of nodes: 128
• Power supply: 5 V DC power over the Micro USB port
• Antenna type: Built-in onboard antenna
• Dimensions: 16 mm x 60.5 mm x 60.5 mm
• Weight: 50 g


